

InternationalMedia

RABU 10 MEI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PERTEMUAN BILATERAL INDONESIA DENGAN MALAYSIA

Presiden Joko Widodo (kanan) berjabat tangan dengan Perdana Menteri Malaysia Anwar Ibrahim (kiri) dalam pertemuan bilateral di sela-sela KTT ke-42 ASEAN di Labuan Bajo, Manggarai Barat, Nusa Tenggara Timur, Selasa (9/5).

Amerika Terancam Gagal Bayar Utang, Tak Berdampak ke Ekonomi Indonesia

Sri Mulyani sebut, risiko gagal bayar utang oleh Amerika Serikat, tidak memiliki dampak rembetan terhadap perekonomian nasional Indonesia.

NEW YORK (IM) - Menteri Keuangan Amerika Serikat (AS) Janet Yellen berdiskusi dengan para CEO dan pemimpin bisnis untuk membahas ambang

batang utang AS.

Hal ini dilakukan setelah Yellen mengatakan kepada Kongres kalau AS dapat gagal memenuhi kewajiban bayar

utang pada 1 Juni tahun ini. Hal itu sekaligus meningkatkan tekanan pada Presiden dan Kongres untuk segera membahas jalan keluarnya.

Di sisi lain Kantor Anggaran Kongres juga memperkirakan, ada risiko yang jauh lebih besar yaitu Departemen Keuangan akan kehabisan dana pada awal Juni karena pengumpulan pajak yang lebih rendah dari perkiraan.

Dalam sebuah laporan yang

diterbitkan minggu lalu, para ekonom Gedung Putih mengatakan, gagal bayar utang atau 'default' yang berkepanjangan akan menghapus lebih dari 8 juta pekerjaan dan memangkas setengah nilai pasar saham.

Laporan tersebut memperkirakan dampak dalam tiga skenario: brinksmanship, default singkat, dan default berkepanjangan.

Seorang juru bicara Gedung

Putih mengatakan skenario gagal bayar yang berlarut-larut membayangkan kebuntuan selama tiga bulan. Bahkan, skenario brinksmanship, ketika default dihindari akan menghapus 200.000 pekerjaan dan menurunkan 0,3 poin persentase dari produk domestik bruto tahunan. Dalam default singkat, ekonomi akan kehilangan sekitar setengah juta

► Bersambung ke hal 11

Jokowi Kecam Serangan Terhadap Konvoi Diplomat Indonesia di Myanmar

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengecam serangan terhadap diplomat ASEAN, dari Indonesia dan Singapura, di Myanmar. Para diplomat tersebut sedang dalam misi memberi bantuan kemanusiaan di Negara Bagian Shan di timur laut Myanmar pada Minggu (7/5), ketika diserang kelompok bersenjata.

Global New Light of Myanmar yang dikelola negara melaporkan pada Selasa (9/5) bahwa serangan itu terjadi saat kendaraan melaju dari Hsihseng-ke Taunggyi. Tim bantuan kemanusiaan itu berhasil kembali dengan selamat ke kota, tetapi beberapa peluru merusak kendaraan.

Sejauh ini belum diketahui siapa yang berada di balik serangan terhadap konvoi yang berisi diplomat dari Indonesia dan Singapura itu.

Dalam konferensi pers di KTT ASEAN Ke-42 di Labuan Bajo, Senin, (8/5), Jokowi kembali menegaskan agar kekerasan di Myanmar segera dihentikan karena hanya membuat rakyat menderita.

Dia juga mengecam serangan terhadap para diplomat dari ASEAN Coordinating Centre for Humanitarian Assistance on Disaster Management (AHA Centre) yang melakukan misi penyaluran bantuan di Myanmar.

► Bersambung ke hal 11

Sri Mulyani Sebut Masalah Dunia saat Ini Lebih Kompleks Dibanding Pandemi Covid-19

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani sebut, dunia saat ini berhadapan dengan masalah yang lebih kompleks dibandingkan pada era pandemi COVID-19.

Pernyataan tersebut disampaikan dalam peluncuran Laporan "Pathways Towards Economic Security: Indonesia Poverty Assessment oleh World Bank (Bank Dunia) di Jakarta, Selasa (9/5).

"Saya tidak menyebutkan bahwa pandemi itu tidak rumit, pada saat itu, kami juga benar-benar kewalahan.

Namun saat ini, kita berhadapan dengan kebijakan di lingkungan (global) yang jauh lebih kompleks yang semuanya tidak didorong oleh masalah ekonomi semata, namun masalah ekonomi yang bersumber dari politik dan geopolitik serta keamanan. Itulah mengapa proyeksi dan prediksi menjadi lebih kompleks karena kita tidak dapat memprediksi politik," katanya di Jakarta, Senin (9/5).

Situasi geopolitik yang tengah terjadi menciptakan

► Bersambung ke hal 11

KASUS NARKOBA

Divonis Pidana Seumur Hidup, Teddy Minahasa Ajukan Banding

JAKARTA (IM) - Mantan Kapolda Sumatera Barat, Irjen Pol Teddy Minahasa Putra divonis pidana seumur hidup. Hakim menyebutnya terbukti bersalah dalam perkara peredaran narkoba. Atas vonis tersebut, Teddy akan mengajukan banding.

"Barusan diminta banding," kata Penasihat Hukum Teddy Minahasa, Hotman Paris Hutapea usai sidang vonis di Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Barat,

Selasa (9/5/2023).

"Karena keputusan hakim meng-copy paste surat dakwaan jaksa dan repliknya," lanjutnya.

Usai persidangan itu, Teddy tampak melemparkan senyum. Ia juga terlihat mengepalkan tangan se usai berdiskusi dengan tim penasihat hukumnya.

Majelis hakim menjatuhkan Teddy pidana seumur hidup. Teddy terbukti bersalah dan melanggar Pasal 114 Ayat (2)

Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 35 tahun 2009 tentang Narkotika juncto Pasal 55 Ayat (1) ke-1 KUHP.

"Mengadili menyatakan terdakwa Teddy Minahasa Putra terbukti secara sah dan meyakinkan telah bersalah melakukan tindak pidana urut serta melakukan secara tanpa hak atau melawan hukum menawarkan untuk dijual, menjual, menjadi

► Bersambung ke hal 11



PERTEMUAN KETUA-KETUA PARLEMEN ASEAN

Ketua Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) Puan Maharani (tengah depan) selaku ASEAN Inter-Parliamentary Assembly (AIPA) President berfoto bersama para ketua/pimpinan parlemen ASEAN pada rapat persiapan AIPA dalam rangkaian Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) Ke-42 ASEAN di Labuan Bajo, Manggarai Barat, Nusa Tenggara Timur, Selasa (9/5).

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Mempraktikkan Silsilah Dharma dan Membuka Pintu Kebajikan (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus Antibacterial HAND SANITIZER
PEMBERSIH TANGAN INSTAN
KILLS 99.9% OF GERMS

ASALTAU!
KTT ASEAN, Sultan Brunei Pilih Nginap di Bali, Ini Kata Istana



ILUSTRASI

SULTAN Brunei Darussalam, Hassanal Bolkiah dan delegasi negara itu, memilih menginap di Nusa Dua, Bali, saat menghadiri KTT ASEAN Ke-42, di Labuan Bajo, Nusa Tenggara Timur (NTT) yang digelar pada 10-11 Mei 2023.

Terkait hal ini, pihak Istana mengatakan bahwa hal itu merupakan pilihan masing-masing delegasi. Deputi Biro Pers, Media, dan

► Bersambung ke hal 11

Balita Terkunci di Dalam Mobil, Berhasil Dievakuasi Damkar



ILUSTRASI

SEORANG balita yang terkunci di dalam mobil di Cakung, Jakarta Timur, berhasil dievakuasi petugas Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Jakarta Timur, Selasa (9/5).

Balita itu terkunci saat ayahnya hendak mengurus berkas di kantor Kelurahan Cakung Barat. Ayahnya lupa bahwa kuncinya masih berada di dalam mobil. "Pelapor lupa ternyata

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.780,00	14.760,00
SGD	11.160,00	11.130,00
AUD	10.012,00	9.962,00
HKD	1.932,00	1.892,00
EUR	16.481,00	16.421,00
GBP	18.898,00	18.828,00

Selasa 9 Mei 2023 15:18 WIB